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Ata da reunião da Comissão Permanente de Avaliação de Documentos (CPAD), realizada às dez 1 

horas do dia dezenove de maio de dois mil e vinte e um, remotamente por meio de 2 

videoconferência. A reunião foi presidida por César Augusto Moreira Guarido e contou com a 3 

presença de Sara Cid Mascareñas Alvarez, Vanessa Cervelin Segura, Gabriel Oblasser dos 4 

Santos, Leonardo Lira Lima e Cristiano de Noronha Lopes. Dando início à reunião, César 5 

comentou sobre a saída do membro Fernando D’Agostini Y Pablos (para compor força de 6 

trabalho na Secretaria de Coordenação e Governança do Patrimônio da União – SPU em 23 de 7 

abril de 2021), e que está aguardando confirmação de Fabio Margarido sobre a indicação do 8 

servidor Tiago Vitorino Lucas para substituí-lo. Cristiano também conversará com Tiago. Sara 9 

comentou sobre a portaria de recondução dos membros que precisará ser alterada (nº 10 

1469/2021-REIT de 26 de janeiro de 2021, publicada no Boletim de serviço nº 1018, de 29 de 11 

janeiro de 2021, páginas 7 e 8). Gabriel informou que a pauta da reunião refere-se à emissão de 12 

Resolução tornando Ato Normativo a Comunicação Interna 01/2017/CPAD de 14 de fevereiro 13 

de 2017 que veda a eliminação de documentos institucionais para atender ao Decreto 14 

10.139/2019. Leonardo sugeriu alteração na redação da mesma. Gabriel passou a ler a minuta 15 

da Resolução acatando alterações sugeridas pelos demais membros. Sara questionou se seria 16 

necessário comunicar os servidores por e-mail sobre a emissão da Resolução em substituição à 17 

CI. Cristiano comentou sobre experiência dele no CETIC. A ideia é publicar a Resolução no 18 

Boletim de Serviço do dia 21 de maio. Gabriel verificará com Assessoria de Comunicação e 19 

Imprensa (ACI) como inserir. César informou suspensão das atividades da CPAD referentes à 20 

análise de documentos por conta da pandemia, porém a classificação continua sendo realizada 21 

por meio da migração dos processos para o meio eletrônico. Nada mais havendo a declarar, 22 

César deu por encerrada a reunião às onze horas, da qual eu Neide Ferretti Ramalho, lavrei a 23 

presente ata, que foi lida e aprovada por todos os presentes. 24 

 
 
 
 

 
 
 
 

 


